

Comunicado N°:
109

Alcaldía firmará convenios con las JAC para mantenimiento de vías

Habitantes del sector rural de Popayán se encargarán del mantenimiento rutinario de sus vías



Una primera reunión para socializar los convenios que la Administración de 'Vive el cambio' suscribirá con las Juntas de Acción Comunal de la zona rural del municipio, en lo que se refiere al mantenimiento preventivo de las vías veredales, sostuvo el fin de semana la secretaria de Infraestructura, María Eugenia Trujillo Solarte, con líderes de las veredas Las Huacas, La Laguna, San Juan, Quintana, San Ignacio y Los Laureles.

En estos acuerdos, las Juntas de Acción Comunal, legalmente constituidas se comprometen a realizar la contratación directa de la mano de obra no calificada, con personas de la comunidad, para que sean quienes realicen los correspondientes trabajos rutinarios que permitan el trabajo preventivo de las vías que consiste en limpieza de cunetas y alcantarillas, así como la respectiva rocería.

Comunicado N°:
109

Trujillo Solarte indicó que este es un programa piloto que inicialmente se pondrá en marcha en la vereda Las Huacas y que luego se implementará en otras veredas mediante el sistema de rotación. "El municipio otorgará los recursos para que las JAC contraten los camineros que van a realizar trabajos de mantenimiento; esto además de conservar el estado de las vías, ayudará a la creación de empleos para los habitantes del municipio", aclaró la funcionaria.

Niños y niñas de Popayán disfrutaron en grande de la celebración del Día de la Niñez.

Actividades lúdicas, recreativas y deportivas se realizaron durante la jornada



Con personajes como el inolvidable Chavo del Ocho y sus amigos de la vecindad, fueron algunos de los protagonistas de la celebración del Día de la Niñez que se cumplió el pasado fin de semana en las instalaciones del Centro Recreativo de la Caja de Compensación Familiar del Cauca, Comfacauca, en Pisojé, con el apoyo y respaldo del despacho de la Gestora Social del Municipio de Popayán y programa de Infancia y la Adolescencia de la Secretaría de Gobierno de la administración 'Vive el Cambio'.

"Esta es una bonita oportunidad donde quisimos brindarles a los niños y niñas de Popayán un sano y agradable espacio de diversión, con la participación de Comfacauca, la Policía Nacional, el Instituto Colombiano de Bienestar Familiar, ICBF, la gestora social del departamento y el Instituto Departamental de Deportes, Indeportes Cauca. Hay que recordar que la Administración Municipal está empeñada en trabajar por el bienestar y futuro de la población infantil en el municipio; y esta celebración en su honor es solo el comienzo de una política pública que velará por el cumplimiento de todos sus derechos", indicó la gestora social de Popayán, Mariela Escobar Ortega.

A la jornada lúdica, recreativa y deportiva que se cumplió desde tempranas horas del día sábado 30 de abril, hasta el mediodía, asistieron cientos de infantes payaneses quienes en compañía de sus padres disfrutaron de un día inolvidable con inflables, pintucaritas, cuenteros, actividades atléticas y todas las ocurrencias del gran personaje de la serie cómica número uno de la televisión mexicana.

Esta celebración se sumó a la conmemoración del Día de la Niñez, que en Popayán contó con la actividad 'Yo pinto la ciudad que quiero', donde cien niños y niñas de diferentes instituciones educativas del municipio expresaron a través de sus dibujos la ciudad soñada en un futuro. Estos trabajos serán insumo para el Plan de Ordenamiento Territorial.

Con éxito se llevó a cabo mercado móvil

Nuevas oportunidades de comercio se brindan desde la Alcaldía para los vendedores informales.

Frutas, verduras y carnes, entre otros productos, se ofrecieron este sábado y domingo en el mercado móvil instalado en el barrio Camilo Torres, como una respuesta de la Administración Municipal 'Vive El Cambio' a la problemática de espacio público en la galería La Esmeralda.

Tras varias conversaciones con los vendedores informales, la Alcaldía desde sus secretarías de Gobierno y General, con apoyo de la Oficina de la Unidad Municipal Asistencial Técnica Agropecuaria – Umata- logró un acuerdo con cerca de 90 comerciantes para iniciar un proceso de reubicación con la oportunidad de ofrecer sus productos en el mercado móvil.

Albéniz Joaqy, moradora del barrio, destacó la importancia de esta iniciativa que logra llevar a las personas productos naturales y de fácil acceso. "Es muy bueno porque encontramos todos los productos de consumo diario. Espero que todos conozcan este mercado y empiecen a consumir".

Por su parte, Blanca Sandoval, comerciante, dio a conocer que tiene una variedad de productos para comercializar como: piña, huevos y guayabas y que es importante que los ciudadanos apoyen esta iniciativa que surge desde la Administración de Popayán para buscar mejores oportunidades laborales.

Alcaldía de Popayán
Oficina Asesora de Prensa y Comunicaciones